



entraînement AS du lundi soir

publié le 31/10/2020

En raison du protocole sanitaire (lié au contexte COVID) qui recommande de limiter les brassages d'élèves, les entraînements badminton/tennis de table du lundi soir (16h30/17h45) **sont suspendus** jusqu'à nouvel ordre. Les élèves qui utilisent les transports scolaires devront donc prendre leur bus le lundi 2 novembre 2020, et ne pas se diriger vers le gymnase à 16h30.

Je profite de ce message pour féliciter les élèves qui participent aux compétitions de badminton du mercredi après-midi, vous avez montré un bel investissement en ce début d'année scolaire, les résultats obtenus récompensent vos efforts ! A très vite j'espère sur les terrains.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.